

| Economía

Ecopetrol contrató bienes y servicios por \$23.8 billones en 2025

La estatal petrolera sostuvo que el 96% de la contratación se realizó con proveedores nacionales.

Febrero 16, 2026



Compartir:



Por: [Juan Sebastián Vargas](#)



Ecopetrol suscribió contratos de bienes y servicios por \$23.8 billones para apoyar proyectos y operaciones en distintas regiones del país durante el 2025, lo que representa un aumento del 4,8% en comparación con el 2024.



De esta cifra, el 96%, es decir \$22.8 billones, corresponde a contratos con proveedores nacionales. Mientras que la contratación con empresas locales de las zonas donde Ecopetrol hace presencia fue de \$5.7 billones de pesos en el 2025, frente a \$5.5 billones de pesos en 2024.

La contratación con empresas locales se distribuyó de la siguiente forma:

→ “No vemos necesario que lo haga”: abogado de Roa sobre posible renuncia en Ecopetrol

- Regional Central: en los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca y Cesar se generaron contratos por \$1.59 billones, que equivalen al 28% del total.
- Regional Andina Oriente: en Puerto Gaitán (Meta), Huila y Putumayo, \$1.17 billones (20%).
- Regional Orinoquia: en el Meta, \$1.01 billones (18%).
- Regional Piedemonte: en Casanare y Arauca, \$600 mil millones (10%).
- Región Caribe: en Bolívar, Atlántico, Córdoba, Sucre, Magdalena y La Guajira, \$520 mil millones (9%).
- En Bogotá la contratación de bienes y servicios llegó a \$870 mil millones (15%).

Ecopetrol sostuvo en un comunicado que entre los contratos suscritos con proveedores locales se encuentran: mantenimiento de equipos y servicios de reparación; servicios integrados; servicios de apoyo a la gestión; transporte de carga terrestre y transporte de personal, entre otros.

“Cada año nuestro modelo de abastecimiento evoluciona con la contratación de bienes y servicios que priorizan el desarrollo integral de los proveedores, para incentivar e impulsar las economías locales y regionales. Avanzamos en la contratación responsable, ética, sostenible y transparente, como el motor que mueve el desarrollo del país”, señaló Jaime Andrés García Cuello, vicepresidente Administrativo y Servicios de Ecopetrol.

Al cierre del 2025 Ecopetrol tenía 7.975 contratos vigentes que incluyen procesos de años anteriores, por un valor que asciende a \$139.9 billones de pesos, con un total de 3.521 proveedores.

Temas tratados

- Ecopetrol • estatal petrolera • contratos • bienes y servicios • servicios

Te puede interesar



ECONOMÍA
Sanguino dice que gremios y trabajadores están de acuerdo en mantener el aumento del 23,7 % en el salario mínimo



ECONOMÍA
Conozca los requisitos para acceder a un crédito de vivienda del Fondo Nacional del Ahorro



ECONOMÍA
Andi pide mantener el aumento del salario mínimo y Fenalco respalda suspensión del Consejo de Estado



ECONOMÍA
La economía de Colombia creció 2,6 % en 2025, por debajo de lo que pronosticó el mercado

Noticias relacionadas



El reino de la fantasía y los picos en la Vía 40



Comitiva real de Michelle Char Fernández



Convertir a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de Economía

ECONOMÍA

Los factores que rodean el intenso debate sobre el salario mínimo



PÁS

Petro le pidió al magistrado Juan Camilo Morales que aclare suspensión del salario vital: frase de “carácter prevalente” no está en su auto



ECONOMÍA

No estamos de acuerdo con mantener el incremento del salario mínimo en el 23,7 % presidente de Fenalco



ECONOMÍA

“Crecimiento de 2,6 % de la economía de Colombia es una mala noticia”: empresarios frente al dato del PIB de 2025



ECONOMÍA

Trabajadores pedirán al Consejo de Estado ser reconocidos como terceros intervinientes en el proceso sobre el salario mínimo



Suscríbase a nuestro canal de WhatsApp aquí **EL HERALDO**



ECONOMÍA

¿Qué pasará con el salario mínimo tras decisión del Consejo de Estado?



ECONOMÍA

Estas son las seis órdenes del Consejo de Estado sobre suspensión del aumento del salario mínimo 2026



PAÍS

Los productos y servicios que quedan en vilo tras la suspensión del incremento del salario mínimo 2026



ECONOMÍA

“Suspensión provisional del alza del mínimo, debe ser respetada y acatada”: Amcham



ECONOMÍA

Consejo Gremial considera fundamental que la decisión del alza del mínimo se debe adoptar de manera equilibrada



ECONOMÍA

Analdex expresó su desacuerdo ante el anuncio de restricción a las exportaciones de carne bovina

EL HERALDO

[Publicar un clasificado ó edicto](#)

Portada del día



Noticia del día
El reino de la fantasía y los platos en la Vía 40

SUSCRIBETE
Desde \$30.000

[Ver portada](#)

SECCIONES

Locales Rincón Juniorista
Deportes Cultura
Judicial Entretenimiento
Opinión Política
País Medio ambiente
Economía Mundo

REGIÓN CARIBE

Bolívar Educación Turismo
Cesar Salud Tecnología
Córdoba Ciencia Migración
La Guajira Familia
Magdalena Mujer e Igualdad
Sукre Mascotas

SOCIEDAD

NUESTROS PORTALES

Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital



Miembro de:



Términos y condiciones +

Contactenos

Dirección: Cra. 46 #85-26 piso 5 | Servicio al cliente: (+57) (605) 322 5199 | WhatsApp: (+57) 321 832 7990 | Clasificados: (+57) 301 586 7966 | Publicidad: (+57) 321 541 9954 | Barranquilla - Atlántico | Bogotá: (+57) 320 450 2967